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VENGO YO DARLES LA FORTALEZA, A DARLES ESTA FORTALEZA A VOSOTROS COMO SERES,
VOSOTROS SERES DESCONOCIDOS VENGO A HACERLES CONOCER, VENGO A QUE SE CONOZCAN

Y HACERTE VER QUE ERES LA RAÍZ, ERES EL NÚCLEO DE TODAS LAS CREACIONES TUYAS.

[20111009] Benditos sean, hermanos míos, en esta hora. Regocijaos todos, regocijaos en vuestra
alma, en vuestra mente y por añadidura en vuestro cuerpo. Yo estoy contigo para brindarte todo lo
que has perdido en el mundo sobre vuestro cuerpo, vengo porque me necesitas en vuestra alma, en
vosotros mismos, vengo Yo a calmar, a mitigar todos tus tormentos, todos tus agobios y vengo a
hacerte responsable de tus actos. Porque son los hacedores de maldad, es necesario lo reconozcas,
porque ya que dices y quieres salir, es necesario reconocer el camino que han formado y lo han
andado. Pero hoy quieres salir de él, pero salir no es como tu mente lo está digiriendo o lo ha
digerido, salir es cambiar las cosas, es transformar las cosas que a vosotros les agobian tanto, porque
has sido el poder, lo eres en este instante y lo seguirás siendo. Vosotros han sido el núcleo de la vida
y es por eso que tenéis la responsabilidad de cambiar las cosas que quieres cambiar.

Amados míos, por eso les mando a regocijarse, les mando a relajarse tan siquiera estos segundos,
para que entre la transformación de tus cosas, solo es querer, porque hablo de vosotros SERES. El
hecho de que estéis en este cuerpo, tengáis un cuerpo como el que hoy tienen, es solo su cuerpo,
pero tú eres el SER viviente, el SER eterno, el SER sublime. Vosotros sois el poder y vosotros están
conscientes, desde el momento que están conscientes eres un SER, un SER puro y que solamente has
cambiado las cosas, las has transformado y así lo hicisteis y así lo vives y así aparece en vuestra vida
hoy.

Ahora solo ténganse fe, solo sean la fe y transformen lo que a vosotros les atosiga. Yo les mando a
cambiar al odio, les mando a cambiar la venganza, la envidia, los celos, las prepotencias, porque eso
es lo que vosotros como SERES han hecho, eso es como SERES que son, han cambiado esas formas,
las formas del amor, de la paz, de la bienaventuranza, de la opulencia, las han cambiado en todo lo
que viven vosotros. Ahora, hermanos, vosotros eres de la luz, vuelve todo a la luz, porque esta
oscuridad de la noche, no es la oscuridad del alma, es todo esto que les he dicho, la oscuridad del
alma es la negrura. Y vosotros tienes el poder, porque con vuestro poder, con vuestra voluntad
hicisteis todo aquello, lo pudiste cambiar, porque son el poder y lo cambiasteis, cambiaste la
opulencia en la pobreza, cambiaste el amor en desamor, cambiaste lo perfecto en lo imperfecto, la
gran sanidad en enfermedad, vosotros lo cambiasteis todo.

Hoy es una nueva era, un nuevo despertar y esta Ciencia que es este conocimiento que Yo les doy,
es para que se sientan pulidos y ya dispuestos a cambiar, a volver todo a la realidad, ya que vives
una irrealidad hoy, porque lo que ayer hiciste fue real y lo de hoy ya lo quieres cambiar, aquello se
hace irreal en tu vida. Pues entonces, vives en esa irrealidad y vives atormentado porque dices no
poder, es solo vuestro engaño el no poder, el no poder es tu engaño, porque vosotros tienes el
poder, tienes todo para hacer y tenéis el compromiso de cambiarlo todo, porque es de vosotros.
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Todo lo que hay aquí es tuyo, vosotros, los hombres y todos, ensuciaron con vuestras decisiones a
este paraíso, pero hubo una razón en ti, porque querías y quieres saber. Hay aquellos que logran
saber de que son el poder, de que son todos y empiezan a cambiar, pero hay de aquellos que no
saben la verdad de sí mismos y perdidos están en este mundo y no conocen el origen de todas las
cosas; y Yo les digo a vosotros abiertamente, vosotros eres el origen de todas las cosas.

Y sin embargo aquí en vosotros, las cosas huyen de vosotros mismos, porque las crees y las has
creído separadas de ti, las has creído que han venido de otro lugar, entonces se forma la fricción y
no podéis obtener lo que vosotros quieres. Es como en este instante, pides salud y no es tan fácil que
llegue la salud, pero no es que nadie la detiene, solo eres tú, tú mismo que estás distante con ella,
que no la crees que está contigo y que tú eres su elaborador de aquello, y así todas las cosa las ves y
dices, eso es de allá, eso está lejos y eso es de allá. Cuando vosotros logres entender que nada es de
allá, que todo es tuyo, que de ti ha salido, entonces aquello cuando vosotros busques
transformarlos, ellos se sentirán felices, dichosos. Porque eres responsable de vuestra vida, de vuestro
mundo, no te hablo de este mundo, te hablo de todas tus cosas formadas por ti mismo.

Entonces, pues relájate más y platica con toda tu creación, porque es necesario platicar, es necesario
dialogar, es necesario que hagas las paces con tu mundo; escucha a tu mundo, hermanos míos,
escúchalo y siéntelo, y ve y escucha qué quieren. ¿No tu mente quiere cambiar? ¿No vosotros en el
cuerpo quieres cambiar, quieres ser feliz? Porque al final no es tu cuerpo el que padece y si padece,
eres tú el que lo haces padecer. Porque vosotros eres el enfermo, no hablo de tu cuerpo, hablo de ti
como espíritu que eres, tú eres el enfermo, eres el que has andado perdido, eres el que no te has
encontrado, eres el que te has desconocido toda la vida, eres como una hoja al viento en tu mundo.

Pero hoy solo escúchame y siénteme, platica conmigo en tu interno como Yo platico contigo, si
vengo a ti es porque quiero que me conozcas, conóceme, porque vosotros se esconden, vosotros te
huyes, porque no estás en sí mismo. Entonces, platica en tu interior conmigo, pero antes de platicar
conmigo, de querer entonar pláticas, conóceme. Yo Soy la luz, Yo Soy la paz, Yo Soy la verdad, Yo
Soy el poder, Yo Soy la vida y en tu corazón estoy. Amados míos, por eso os digo, solamente
siénteme, escúchame, solamente Yo pongo el puente para que vosotros vengas a Mí, porque Yo Soy
también la puerta abierta que nunca se cierra jamás. Tantas veces he venido a tu mundo y tantas
veces me has rechazado, hasta hoy has rechazado mi oferta, mi palabra, has rechazado lo que Yo os
te he venido a hablar de muchos tiempos y en todos los tiempos te he dicho que eres el poder, que
eres la vida, que eres el padre de tus hijos, no me refiero tan solo a los hijos terrenales, que estando
en su cuerpo hayan venido a ensayar, me refiero a tus pensamientos, a cada creación que habéis
hecho, son tus hijos, TODO PENSAMIENTO QUE SALE DE TU CORAZÓN Y DE TU MENTE SON TUS
HIJOS.

Ahora, tenéis que ver qué hijos han hecho vosotros. ¿No han hecho la pobreza? ¿No han hecho la
tristeza? ¿No han hecho las penas? ¿No han hecho las enfermedades? Estos son tus hijos de los cuales
Yo te vengo hablar. Ahora tus hijos desean cambiar, te piden a gritos el cambio divino, quieren que
vosotros los transformes y los hagas diferentes a tus hijos. Y vosotros no los has escuchado, te has
hecho el sordo con ellos, y no los has enfrentado, y no dejas que te pidan perdón y ni vos les pides
perdón a todas tus creaciones. Es por eso esa distancia que ves, que sientes y que podéis escuchar,
pero hoy es el momento que te unas a todas las cosas y cantes paz, cantes alegría con ellos y seas a
semejanza de esas aves, que teniendo sus hijos se van en busca de comida para ellos y los alimentan
y les dan vida. Así también vosotros debes de estar consciente que lo han hecho, pero le has dado
vida, pero les sigues dando vida a la inversa, porque vosotros pobreza y pobrezas dices; porque
vosotros enfermedad, enfermedades y enfermedades dices; porque vosotros odio, odio y odio sigues
diciendo. ¿No son esos los alimentos con los que estás alimentando el primer factor que han hecho?

Compréndete, conócete, acéptate como el Creador pleno de todas tus creaciones y entonces habrás
escalonado una vez más y estarás dando felicidad y gozo y ternura a todas tus creaciones y las
estarás transformando como es un Creador, un Creador deliberado en vuestro SER. Amados míos,
¿se están entendiendo? Porque a eso vengo a hacerles entender de la vida de vosotros mismos.
Hermanos, y eso es lo que vosotros habéis venido a experimentar. Pues hoy es el momento de estar
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sabiendo que eres el Creador y lo has creado, lo has sido siempre y creas tu mundo y tu mundo está,
creas tus cosas y tus cosas están. ¿Y no quieres tus cosas ya? Pues hay que cambiarlas, hay que
renovarlas. Sean como los Alquimistas, que estos hermanos que ya están ahí, convierten todo, de un
metal, solo de un metal te lo hacen otro metal cambiado. Pues también vosotros en mínimas cosas
lo están realizando, nada más que no se comprenden, que no se conocen. Y todos dicen: “Obra de
Dios es esto”. Pero vosotros creéis que un Dios ajeno lo hace para ti, pero eres tú mismo, eres tú,
acéptate en tu corazón.

Como tantas veces vosotros se han creído en el mal, en una persona mala y que es el que les ha
transmitido todo lo negativo a vosotros y decís: “La enfermedad no es de Dios, la pobreza no es de
Dios, nada de lo que hay aquí, de lo que se ve de las matanzas, violaciones, no es de Dios”. Y en
verdad te digo, es de vosotros mismos y vosotros eres Dios, porque eres el Hijo del Creador y el
Creador os ha hecho a imagen y semejanza. Amados míos, y así sucesivamente están haciendo cosas,
en este mundo tierra han hecho cosas que en su momento fueron muy buenas para ti y hoy ya no
son buenas, pues hay que apresurarse para que esto cambie, pero vosotros eres el dador de los
cambios, las cosas cambian de acuerdo a como vos queréis cambiarlas, LAS COSAS NO CAMBIAN
POR SÍ MISMAS, SINO LAS COSAS RECIBEN VUESTRO MANDATO DE CAMBIO Y CAMBIAN. ¿Lo
están entendiendo? Entonces qué esperan para cámbialas, para darles el toque mayor de vuestras
vidas. La enfermedad desea cambiar, pero vosotros la detienes en ese estado, en el estado de
enfermedad. Yo te digo que con tu corazón, con el corazón central decretes la sanidad, la salud
perfecta de ti y de tu cuerpo y esto te agradecerá por todos los tiempos. Porque vosotros son los
amos de todo aquello, les digo. Así es como vosotros deben hacer cambiar todas las cosas y las cosas
te obedecen.

Yo te he repetido tantas veces lo que os te dije en aquellos más de dos mil años y hoy te lo vuelvo a
recalcar, diciéndote, si tuvieras tan siquiera la fe como del tamaño de un grano de mostaza, en aquél
tiempo dije, podrías decirle a ese árbol arráncate, vete al mar y lo haría, les dije. Hoy les digo a
vosotros, si tan siquiera tuvieras la fe como del tamaño de un grano de mostaza, dijeras vosotros a
todos tus tropiezos, a todos tus males que dices tener y estos cambiarían con vuestro decreto. Ahora
júzguense vosotros, ¿tenéis fe? Vosotros han hecho el sí y el no, vosotros júzguense qué es lo que en
vosotros vive solamente. ¿Pues no vives solo estoy enfermo? ¿No vives solo estoy como estoy?
Porque eso es lo que estás afirmando en tu vida.

Amados míos, vengo Yo darles la fortaleza, a darles esta fortaleza a vosotros como SERES, vosotros
SERES desconocidos vengo a hacerles conocer, vengo a que se conozcan y hacerte ver que ERES LA
RAÍZ, ERES EL NÚCLEO de todas las creaciones tuyas. Y desde este momento, si vos creyeras que Yo
estoy contigo, desde este instante tus males estarían disueltos, estrían cambiados y todas tus
preocupaciones estarían resueltas si vosotros creyeres en Mí, que Yo estoy contigo. Porque la palabra
no es, no es el conocimiento, es en verdad el sentimiento el que cambia las cosas, es vuestro sentir.
Solo es preguntarse, ¿y qué he sentido? Esto es lo que tenéis que preguntarte en tu corazón.

Amados míos, Yo les bendigo en esta hora, en estos momentos, Yo Soy la fortaleza y vengo a
fortalecerte ya que débil estás, vengo a cambiarte, vengo a buscarte de donde estáis, a sacarte de ahí
donde te encuentras. Porque vosotros solo vives, solo vives en la prepotencia, en el odio, en la
ambición, una ambición sin principio y no le ves final, porque tú eres el principio y eres el final de
todas las cosas. Yo vengo a fortalecer tu ESPÍRITU, tu SER, a TI SER vengo. Amados míos, solo deja,
abre tus puertas, abre las puertas de tu corazón y fusiónate conmigo, llévame, extráiganme, déjame
que Yo vuelva a tu estado y desde el fondo Yo haga las cosas por ti, porque Yo Soy de vosotros, Soy
tuyo, mis bien amados. Yo Soy la parte perfecta que vosotros dejasteis para que en tu tiempo de
tribulación Yo pudiera salvarte, recatarte, Yo pudiera retraerte otra vez para volver a ser el SER
CONSCIENTE, el SER DIVINO, el SER PERFECTO, para que vos te des cuenta de que la vida, de que
vos eres perfecto. Y vosotros has formado la imperfección, no es que seas imperfecto, vosotros
perfectos has formado a la imperfección y vive la imperfección con vosotros, vives lo que no quieres
que viva, pero es ya vosotros lo hicisteis y por eso vive. Ahora cámbialo, solo cámbialo y verás que
todo estará cambiado, solo decreta, pero con toda tu firmeza, con toda tu fuerza de tu corazón y
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todo estará cambiado. Si ves las cosas como las ves, eres tú, eres tú quien las tenéis así, eres tú que
desconoces esa vida y la haces ajena a ti siendo tuya, siendo tu hija. ¿Entonces qué esperan vosotros
para poder hacer, cambiar, transformar tus entornos? Porque vives quejándote el día y la noche y las
horas y los segundos, vives quejándote de todas tus cosas que son tuyas, pero no crees que son tuyas
y no las quieres cambiar porque no sabes que son tuyas.

Solo ama, solo perdónate, ámate, quiérete y sabe que eres el Creador. Ahora ve hacia afuera y ve tu
creación cómo vive. Ahora, ¿qué quieres?, ¿qué quieres, mis bien amados? Porque vosotros han
creado a la pobreza, han creado las enfermedades más crueles de la vida, han creado las matanzas,
las violaciones, porque todo eso es lo que ves. Entonces, en eso te has ensanchado vosotros
haciendo esas creaciones, ahora deja que te surja de tu corazón los cambios, deja que quieras
cambiar a las cosas para que estén cambiadas, deja que el odio se convierta en amor otra vez, deja
que el bullicio se convierta en paz otra vez, deja que la pobreza se haga la opulencia otra vez.
Hazlo, solo es un darte cuenta de ti que eres el Creador deliberado, no es que lo vas hacer, es que lo
han hecho y no es que está quedado como hecho, es que lo están haciendo, solo lo están haciendo,
porque todo lo que decretas eso es  que aparece. Ahora, ¿no has decretado tantas cosas, todo lo que
está en tu vida, pues? ¿Y no eso es lo que aparece en tu mundo?

Vosotros podrías ser diferentes, pero no lo habéis pensado, no habéis querido. SI VOSOTROS ERES
EL SER PODEROSO, EL SER QUE JAMÁS MUERE, NO ERES COMO VUESTRO CUERPO, EL CUERPO
TIENE UN PRINCIPIO Y TIENE UN FINAL, PERO VOS COMO SER, ERES SIN PRINCIPIO Y SIN FINAL,
ERES COMO MI PADRE, SOMOS COMO MI PADRE, SIN PRINCIPIO Y SIN FIN. ¿O que dicen
vosotros? ¿Si vuestro Padre tiene un principio o un final? Sus cosas tienen un principio y un final,
pero mi Padre no es así y como vosotros, como NOSOTROS somos su Hijos auténticos y nos ha
hecho a su imagen y semejanza, somos sin principio y sin fin. Vuestras cosas tienen un principio y
tienen un final, porque vosotros eres el hacedor de aquello y eso sí es reciclable, es cambiable, es por
eso que en vuestro entorno todo puede cambiar. Es eso lo que os les he dicho, las enfermedades, el
odio, la ambición, la prepotencia, todo esto sí es reciclable, porque eso es tuyo y tú le has dado ese
principio y tú le estás dando este final.

Compréndete, hermanos míos, esta clase que Yo les doy hoy, no la di ayer, porque ayer todavía eras
niños, hoy aún son niños, pero ya estás en otro tiempo, estás apto para recibir este mensaje y aún si
no estás apto ya lo sabes, hoy te muestro este camino para que cuando vosotros estés dispuesto lo
podáis practicar y podáis ver otras cosas de ti como SER que son. Más cosas tengo para darles, pero
recuerda que Yo mismo os he dicho, el niño de pecho solo alanza a digerir la leche materna, la
comida sazonada es para los adultos. Pues de esto es así, por eso hasta aquí Yo les dejo este mensaje.
Pero ámense, ámense, mis bien amados, deja que te surja ese sentir, sabiendo ya que eres el Creador
de las cosas, ama a tus cosas y bríndales un destino el que vosotros queráis, ese destino, así como vos
queréis que no viva más el sufrimiento, pero hazlo, tenéis que sentirlo con tu corazón y tenéis que
amarlo. Así como ya no queréis más pobreza, pero siéntelo y cámbialo y eso estará feliz, se sentirá
contento porque ya es otra cosa lo que está viviendo, mis bien amados.

¡Ay, mis bien amados! De todas formas Yo recojo todas las cosas que me ofrendas, porque vosotros
me ofrendan todas tus cosas que no puedes, que no alcanzas a ver, me las ofrendas a Mí y Yo las
recojo y Yo las envuelvo y las transmuto, las transformo en todo lo que vosotros deseas. Pero no
dudes, no dudes jamás, no dejes que la duda no te haga llegar lo que vos quieres en tu corazón y
para tu cuerpo y para la vida, para estar en este mundo.

Benditos sean, todos, váyanse en paz, sean la paz con vosotros, sean amor, sean bondad; al decirte
sean, no te digo den, sean, conviértanse, cuando estés convertido no surgirá la palabra dar, solo
surgirá la palabra, surgirá la energía hacia todas las cosas y todas las cosas te llamarán, te creerán el
Dios vivo porque los has transformado. Benditos sean, pues, hasta pronto, mis bien amados, hasta
siempre, pues.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


